

2023年バンタン入学式

「日本はいま、世界中から注目されている」 KADOKAWA夏野社長、鎧塚俊彦氏が祝福

現役プロクリエイター講師による、実践的なカリキュラムを提供するスクール事業を行う株式会社バンタン（本部：東京都渋谷区 代表取締役社長：木村良輔）は、東京校の12スクール合同の2023年バンタン入学式を4月5日（水）に両国国技館で開催しました。KADOKAWAグループ代表としてKADOKAWA代表取締役社長の夏野剛氏が、講師代表としてToshi Yoroizukaオーナーシェフの鎧塚俊彦氏が登壇し、東京校の新入生と保護者約3000名へ祝辞をいただきました。

また、各スクールの代表メンバー（在校生または卒業生）が登壇し、新入生の“初回授業”として、バンタンで待つ学びについてプレゼンテーションしました。



■ 現役で活躍するプロからの祝福メッセージ

専門スキルを身につけるだけでなく、実践経験を重視するバンタンでは、各業界で活躍するプロクリエイターの方々を講師に迎え、「社会に近い」スクールとして学びの場を提供しています。2023年バンタン入学式では、KADOKAWAグループ代表としてKADOKAWA代表取締役社長の夏野剛氏が登壇し、アニメやコミック、ゲーム、ネットサービスといった日本のクリエイティブ分野が世界中から注目されている現状を伝え、「世界中に活躍の場がある」と、新入生に激励の言葉を送りました。また、講師代表としてレコールバンタンの講師でToshi Yoroizukaオーナーシェフの鎧塚俊彦氏が登壇し、人生の先輩としてバンタンで学んでほしいことを伝えました。

KADOKAWA代表取締役社長 夏野剛氏メッセージ ※一部抜粋



例えば食の世界というのはもう日本は最高と言われていて、パティシエというのはものすごく注目されています。ヘアアートメイクもファッションもものすごく注目されています。そしてプログラミングの世界も、ハッカー選手権などでも日本の選手がすごく上位にいます。ゲームの世界はですね、日本はもともとから注目されていて。ということで、バンタンで集まっているコースというのは実は今世界の注目の的なんです。この事実を皆さん、是非ですね、誇りにしてほしいと思っています。（いま）一番世界で稼げる職業は何かというとパティシエと寿司職人だとか言われているわけですね。こんなことも言われているように、いま世界中に皆さんの活躍の場がこれからあります。

の注目の的なんです。この事実を皆さん、是非ですね、誇りにしてほしいと思っています。（いま）一番世界で稼げる職業は何かというとパティシエと寿司職人だとか言われているわけですね。こんなことも言われているように、いま世界中に皆さんの活躍の場がこれからあります。

【プロフィール】

早稲田大学政治経済学部卒、東京ガス入社。ペンシルバニア大学経営大学院（ウォートンスクール）卒。ベンチャー企業副社長を経て、NTTドコモへ。「iモード」「おサイフケータイ」などの多くのサービスを立ち上げ、ドコモ執行役員を務めた。現在は近畿大学の特別招聘教授、情報学研究所長のほか、株式会社KADOKAWA代表取締役社長、株式会社ドワンゴ代表取締役社長、そして、トランスコスモス、グリー、USEN-NEXTHOLDINGS、日本オラルの社外取締役を兼任。このほか経済産業省の未踏IT人材発掘・育成事業の統括プロジェクトマネージャー、内閣府クールジャパン官民連携プラットフォーム共同会長なども務める。

Toshi Yoroizukaオーナーシェフ 鎧塚俊彦氏メッセージ ※一部抜粋



足元を見て走らなくてもいいんです。慌てなくてもいいんです。一步一步毎日毎日、着実に歩いていくことが大事です。でもね、ずっと足元を見て歩いていたらどこに進んでいるか分からなくなるんです。だから時折ですね、背筋を伸ばして自分の目標というものをしっかり見定めることが大切です。それによって、自分が一生懸命歩いているのだけでも、その目標に向かって間違いないのかと

いうことを確かめるんです。大きな目標がないと迷ってしまうんです。そういったものをここで学んでください。そして自分だけのゴールを見つけてそれに向かって歩いてください。夢というのは叶えることも素晴らしいですが、自分の大きな夢に向かって一步一步歩んでいるその歩みこそが、僕は夢の道中なんじゃないかな、楽しい日々なんじゃないかなという風に思っております。

【プロフィール】

関西のホテルで修業後、スイス、オーストリア、フランス、ベルギーで8年間修業。ヨーロッパで日本人初となる三つ星レストランのシェフパティシエを務めた後に帰国し開業。現在は、京橋本店、東京ミッドタウン、杉並区八幡山、小田原一夜城に店舗を展開している。また、世界初となる畑からの一貫した自社生産のショコラ作りを目指し、南米エクアドルにカカオ農園「Toshi Yoroizuka CacaoFarm Ecuador」を設けている。

■“初回授業”として先輩から新入生に向けた激励メッセージ

今年度新たな取り組みとして、各スクールの代表メンバー（在校生または卒業生）のプレゼンテーションタイムを設け、バンタンで培った経験や知識を紹介し、新入生にエールを送りました。

【代表メンバーメッセージ】 ※一部抜粋**レコードバンタン代表 西尾寧音さん**

失敗や挫折から目を背けず、そこから何かを得てください。失敗を分析し、次に活かして行動することでできると成長に繋がると思います。

バンタンゲームアカデミー代表 水溜秀太郎さん

先輩だからとか後輩だからとか関係なく、いろんな人に頼っていきましょう。自分の力を磨くのに変なプライドは捨てましょう！

ヴィーナスアカデミー代表 草島穂風さん

視野を広く持って、チャンスを掴んでください！

■「2023年バンタン入学式」東京校 開催概要

日程：2023年4月5日（水）

場所：両国国技館

参加スクール：バンタンデザイン研究所、バンタンデザイン研究所高等部、バンタンゲームアカデミー、バンタンゲームアカデミー高等部、レコードバンタン、レコードバンタン高等部、ヴィーナスアカデミー、ヴィーナスアカデミー高等部、バンタンテックフォードアカデミー、バンタンテックフォードアカデミー高等部、バンタンクリエイターアカデミー、バンタンクリエイターアカデミー高等部

プログラム：開式の辞／KADOKAWAグループ 代表祝辞（KADOKAWA 代表取締役社長 夏野剛）／VANTAN 祝辞（バンタン 取締役 吉岡忠樹）／講師 祝辞（レコードバンタン Toshi Yoroizuka オーナーシェフ 鎧塚俊彦）／企業祝電／新入生代表 挨拶／スクール代表メンバーによるプレゼンテーション『先輩からのメッセージ』／閉式の辞

配信動画URL：<https://www.youtube.com/watch?v=pETRaEDr1u0>

■VANTAN（バンタン） <http://www.vantan.jp/>

1965年創立。「世界で一番、社会に近いスクールを創る」をビジョンとし、現役で活躍しているクリエイター講師による授業をはじめ、長期の有償インターンシップ、企業とのコラボレーションといった「実践教育」を通して即戦力となる人材を育成している（東京・大阪・名古屋・福岡）。ファッション、ヘアメイク、ビューティ、グラフィックデザイン、映画映像、ゲーム、eスポーツ、アニメ、パティシエ、調理、プログラミング、エンターテインメント領域のクリエイター、インフルエンサーなどの分野で全日制の専門学校・高等部・社会人向けのキャリアカレッジ・大学部を展開。これまでに20万人以上の卒業生を輩出している。

【オフィシャル素材ダウンロードURL】

<https://vantan.box.com/s/wujc4lbg792eqato36535s2zc5si1w5k>

【取材のお申込・リリースに関するお問合せ先】

VANTAN（バンタン）広報

二日市、川波 Tel : 03-6681-2717 Fax : 03-3712-5415

Mail : press_vantan@vantan.co.jp HP : <https://www.vantan.jp/>